
鳥栖・三養基地域自立支援協議会 

こども部会議事録 

 

   
日時：令和５年 7月 11日（火）10：00～11：30 

場所：鳥栖市役所 3階 会議室 

参加人数 ４２名 

⑴ 不登校児について 

① 事例発表 

     カラーズ FC さんからカラーズで行っている不登校児への支援について発表さ

れました。 

   質疑応答  Q…保護者、家族への説明はどのようにされましたか 

           A…保護者は家で一人でいることの不安があったのでカラーズを 

             利用できることで安心されました。学校とはまだ連携ができて 

いないので今後連携を図っていきたいと思っています。。 

② 教育委員会古賀先生（特別支援教育員）より不登校児の状況報告…別紙①参照 

③ 行政より 

     鳥栖市‥‥不登校児が学校に行く時間に放課後等ディサービスを利用する際に

は関係機関で会議を行いどのように進めていくかを協議してほしい。 

     基山町…-受給者証を持っている人がいつの間にか朝から利用していることがあ 

          る。放課後等デイサービスを朝から利用する場合は事前に福祉課か教

育委員かに一報入れてほしい。放課後等デイサービスだけでなく他

の選択肢の提示もしていきます。困難事例は学校の支援会議に福祉

課も参加するようにしています。 

  ④デイスカッション 

    ◎学校と事業所の連携について 

      ・福祉サービス事業所が学校に迎えに来た際に引継ぎがうまくいかないこと 

がある。 

・事業所は命を預かっているので学校で何があったのか知っておきたいが 

「担任でないのでわかりません」と言われることがあります。その日に 

関わった先生が来てほしいです。 

・支援学校はしっかり伝えてもらえるようになりました。 

    ◎計画相談が行う担当者会議にも学校を入れて会議をしてほしい。 

    ◎福祉サービスから学校へ何を提供したらいいでしょうか。学校は事業所に何を 

     もとめられているのでしょうか→学校は基本は下校までと考えているがその後 

      の様子を教えてもらえれば参考になると思います。連携していくことは大 



事だと考えています。（鳥栖教育委員会） 

     ◎連携をするために学校と意見交換をしていく必要がある。 

・例えば学校の定期的な校長会で事業所の取り組み等の説明をしたらど 

 うか…今後検討 

        ・こども部会に学校関係者を呼んではどうか…今後検討 

 

⑵ その他 

   鳥栖市・基山町から 

     上限管理の結果票は基本行政には送る必要はありませんが、兄弟児の場合は 

必要です。その際には個人情報の観点から FAX、メールは不可です。郵送か 

窓口への提出でお願いします。 

   事前アンケート 別紙②参照 

 

  次回会議 令和５年１０月１０日（火）10:00～11:30 

           場所：鳥栖市役所 3 階 


